sentis par le Bureau de l'aide extérieure portent des frais d'administration trois-quarts de un p. 100 et le remboursement se fera sur une période de 40 a après une période de grâce de dix ans.

Le Canada et le Pakistan se sont engagés depuis longtemps à utiliser l'éner atomique strictement à des fins pacifiques et ont déclaré qu'ils appuient le s tème de garanties mis au point par l'Agence internationale de l'énergie atomique Afin de rassurer la collectivité internationale quant à l'utilisation pacifique réacteur quand il sera mis en activité, le Canada et le Pakistan ont indiqué le nororable intention, dans l'accord intergouvernemental signé à Karachi, d'avoir recours a services de garanties de l'AIEA.

Au c savante:

es a

Vacinam. norissen sur ce c et à l'ép

torte l'A

le Gouve D près avons pu amis de ces offre

creient à

D'un ciations cor tre-p tiales or ront pas

finiment. construc **aus**si qu le farde manifest Tonte c

réponse. que les A la nous av

cette af assurém repouss

jer igno actuelle